

Vidéo de Manon Brill

<https://www.instagram.com/reel/C8XN7KblzPa/>

Un article de blog basé sur la transcription de la vidéo Instagram de Manon Brill

Le Rassemblement National : Un parti vraiment du côté du peuple ?

Le Rassemblement National (RN) se présente souvent comme le défenseur du peuple et des classes populaires. Mais qu'en est-il vraiment ? Examinons de plus près les positions et votes de ce parti sur différents sujets qui touchent directement les Français.

Des votes controversés

Contrairement à son image, le RN a voté contre de nombreuses mesures sociales et économiques qui auraient pu bénéficier aux classes populaires . Parmi ces votes, on peut citer :

- L'opposition à l'augmentation du SMIC
- Le refus du gel des loyers
- Le rejet de la gratuité des premiers mètres cubes d'eau
- Le vote contre la revalorisation des APL
- L'opposition à la baisse de la TVA sur les transports en commun

Ces positions semblent aller à l'encontre des intérêts des personnes les plus modestes.

Une rhétorique trompeuse ?

Le RN met souvent en avant certaines de ses propositions pour démontrer son engagement envers le peuple. Cependant, une analyse plus approfondie révèle des nuances importantes :

- Le soutien au repas à 1€ pour les étudiants était en réalité une proposition de la gauche
- La proposition de loi sur l'endométriose s'est avérée redondante avec des dispositifs existants
- Le vote de Marine Le Pen en faveur de l'inscription de l'IVG dans la Constitution a été contredit par l'opposition de la majorité du groupe RN

Des positions écologiques discutables

Le RN a également pris des positions controversées sur les questions environnementales , notamment :

- L'opposition à la suspension de l'exploitation minière des fonds marins
- Le rejet de mesures visant à limiter les polluants
- Le refus d'instaurer un impôt sur la fortune climatique

Ces positions soulèvent des questions sur l'engagement du parti en matière de protection de l'environnement et de lutte contre le changement climatique.

Un bilan mitigé au niveau local

Dans les villes où le RN est au pouvoir, certaines décisions ont suscité la controverse :

- Suppression de services publics (transports gratuits, ramassage scolaire)
- Augmentation de tarifs municipaux
- Réduction des budgets culturels

Ces choix semblent parfois en contradiction avec les promesses de campagne du parti.

Conclusion

Bien que le Rassemblement National se présente comme le défenseur du peuple, ses votes et ses actions concrètes soulèvent de nombreuses questions. Il est important pour les électeurs de regarder au-delà de la rhétorique et d'examiner attentivement les positions réelles du parti sur les enjeux qui les concernent directement.

En tant que citoyens, il est de notre devoir de nous informer et de faire des choix éclairés lors des élections. N'hésitez pas à approfondir ces sujets et à vous forger votre propre opinion sur la base de faits vérifiés.

Le rassemblement national n'est pas du côté du peuple.

Voici pourquoi ils ont voté contre l'augmentation du SMIC contre le gel des loyers contre la gratuité des premiers mètres cubes d'eau contre la revalorisation des APL contre la baisse de la TVA sur les transports en commun contre allouer un milliard pour lutter contre les violences. Faites aux femmes contre le blocage des prix de produits de première nécessité contre la cantine gratuite contre l'augmentation des budgets de l'Université contre l'augmentation des budget des hôpitaux contre indexer les salaires sur l'inflation contre la revalorisation des petites retraites contre la revalorisation des salaires des fonctionnaires contre l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe contre le rétablissement de l'impôt sur la fortune contre la taxation des super profits contre la suppression des aides publiques aux entreprises qui ont augmenté les sources de leurs actionnaires mais pas ceux de leurs salariés contre l'augmentation des moyens pour lutter contre la fraude fiscale contre la taxation des yachts et des jets privés, etc etc. Bref ils sont du côté des riches pas du peuple alors certes bardez-la pour essayer de récupérer jeunes et les prolos il a dit que le RN avait notamment. Soutenu le repas à un euro pour les étudiants mais c'était une proposition d'une députée de gauche votée directement à gauche. C'est plus simple. Il a dit qu'ils ont proposé une loi pour soutenir les femmes qui souffrent d'endométriose mais en fait il y a déjà la possibilité d'avoir une prise en charge à 100%. Donc cette proposition qui servait à rien a été retirée, c'était juste pour faire genre, il a dit que Marine Le Pen avait voté pour le fait d'inscrire l'IVG dans la Constitution donc ça a déjà de base aussi votez directement à gauche. C'est simple. Et à chaque fois que la gauche a proposé des textes dans ce sens, le RNA freiné dans ses votes et là ça s'est vérifié. Parce que la même si marine nous a gratifié de son vote la majorité du RN soit à voter contre soit. C'est absolument donc le ben a donné son vote mais pas du tout son parti contrairement au groupe de gauche qui ont porté le texte et qui était présent pour voter pour. Donc ce n'est que Marine. Le Pen a voté pour ses vraiment se fout de notre gueule et dites j'apprends que c'est même pas ça. Marine Le Pen, elle était absente aujourd'hui du vote. Il y a un manne qui a voté par erreur à sa place et elle a déclaré qu'elle aurait préféré. Pour soutenir donc garder la main. En fait tout simplement, il a dit que le RN a voté pour l'encadrement des marges des industries agroalimentaires, ce qui est encore une proposition de loi apportée par la gauche voter à gauche il a dit qu'ils ont voté pour l'augmentation des salaires de 10 %. Mais c'est un mytho. Ils ont voté pour inciter les entreprises à augmenter le salaire donc c'est pas voter une augmentation de salaire et comment dans ce projet de loi les entreprises étaient-elles encouragées. En?

11:46

À gauche, il a dit qu'ils ont voté pour l'augmentation des salaires de 10 % mais c'est un métaux, ils ont voté pour inciter les entreprises à augmenter le salaire donc c'est pas voter une augmentation des salaires, c'est voter une incitation à augmenter le salaire dites nuances et comment on se projette de loi les entreprises étaient-elles m'encourager à augmenter le salaire en payant moins de cotisations moins de cotisations, ça veut dire moins de 7000 moins de retraite etc donc c'est une belle carte dans le cul parce que ton entreprise si elle te donne plus de sous dans ta photo, je dirais que vous voulez qu'elle paye moins de cotisations, tu as l'impression de gagner de l'argent mais juste en retirer ailleurs sur ta retraite et sur ta sécu et

enfin, il dit qu'il veut rétablir l'ordre contre la délinquance super trop hâte que ça calme les militants d'extrême droite qui font des ratonnades et qui pètent des trucs dans la rue ou qui tapent sur des gens comme à Lyon, il y a quelques jours sauf que ils font ça parce que le RN a été élu du coup conseil pour le RN pour avoir l'ordre retirer votre candidature nickel. Bref, le RL, c'est la douille histor. Et ses prononcé contre le PACS contre le mariage pour tous contre l'adoption pour les couples homoparentalité LGBT qu'il y a plus et où les jeunes qui veulent apporter etcetera donc oui, on entend beaucoup que c'est les plus précaires qui vont bâtir de leur arrivée au pouvoir et que si tu es un homme blanc si c'est aide ça va aller mais moi je trouve même pas en fait parce que le RN c'est aussi une cata en termes d'écologie, ils ont voté. Je recommence une liste contre la suspension de l'exploitation minière des fonds marins. D'ailleurs aussi contre la protection des aires marines contre la limitation des polluants éternels contre le fait de ne donner des aides aux grandes entreprises que si elle respect des contraintes écologiques contre la suppression de la niche fiscale sur le kérosène aériens contre l'instauration d'un impôt sur la fortune climatique contre l'augmentation du nombre de greffiers et magistrats écologiques, il soutiennent la suppression des normes environnementales le climato-scepticisme et la répression des militants écolos bref, ils assurent un admire horrible à tous les habitants de la planète au fait avenir qui va sans doute générer énormément de réfugiés climatiques ironique pour le Hélène qui déteste les réfugiés, c'est le mouvement de population montré certainement entraîné des conflits et des guerres déjà historiquement le nationalisme conduit à la guerre et c'est qui qui fait la guerre en très grande majorité les hommes valides. Bref, le éren et du côté de personne. Franchement même pas eux-mêmes, il y a pas toutes les cases coloriées clairement pour répondre à celles et ceux qui disent oh mais on n'a jamais essayé après tout alors si si vraiment on a déjà essayé l'extrême droite entre 40 et 44 sous le régime de Vichy qui a collaboré avec les nazis pour exterminer les Juifs, c'est ce qu'on cite comme notre pire honte. Actuellement, je pense dans l'histoire de France vous vous dites peut-être c'était il y a longtemps. Ils ont changé non plus. Non non, on a des exemples chez nos voisins par exemple le droit à l'avortement ne sera pas dans les engagements du G7 parce que la première ministre de l'Italie qui est extrême droite si elle est opposé et puis en France, on a des endroits où il y a l'extrême droite au pouvoir déjà par exemple la orange, ça a donné notamment la suppression des bus gratuits pour les enfants qui vont au centre de loisirs la baisse du budget de la culture la suppression des subventions des Restos du cœur et l'utilisation de l'argent public pour les dépenses perso du maire pareil à Villers-Cotterêts le maire d'ex. À droite à augmenter le prix de l'Atlantide supprimer le ramassage scolaire des quartiers excentrés refusé d'organiser une commémoration pour l'abolition de l'esclavage 1 à demander aux artistes de signer une clause de neutralité politique lors de la fête de la musique en 2016 waouh la liberté d'expression nickel à Hayange le maire d'extrême droite a fait retirer le drapeau européen de l'hôtel de ville pour qui il se prend à la supprimer les subventions de Secours populaire le maire de pontet a supprimé la prime de fin d'année des employés municipaux mais augmenter ses indemnités de maire et il a dit qu'il était covido sceptique et si vous me dites je vote RN pour sanctionner la gauche. Bon écoutez là assumer franchement. Vous êtes pas chaud. Ça sera plus simple qu'est-ce que c'est que ce raisonnement la gauche est pas assez progressiste. Donc je vais voter le truc le moins progressif qu'il y a sur rouge capte pas à la limite dans cette logique. Ah tenez vous à la limite mais donner les points encore à faire. Je comprends pas et en même temps ne pas voter actuellement ces données sa voix ORL.

Comme on l'a vu avec les élections européennes bref, c'est très important de faire barrage vraiment perso, je vais aller voter Front populaire puisque même si tout n'est pas parfait, il y a plein de mesures qui me plaisent et qui me rassurent pour l'avenir sociale et écologique.